



29 - 1 avril

L'HEBDOMADAIRE

Il faut en rire

Avez-vous remarqué que le mot « vieillard » n'a pas de féminin?

La saison d'automne s'échelonne sur 12 semaines. On laisse tomber le tournoi à la fin de l'automne. Moins de 60% des membres y participent.

On maintient le tournoi du mois de mars.

Immersion au curling

Les 5, 6 et 7 avril prochains, le club tient une activité de financement pour la fondation de la coop-santé. Une occasion de recrutement. Venez les encourager.

Historique du Bonspiel L. J. BELNAP (communément appelé le tournoi de la Consol)

La Consolidated Paper a instauré ce premier bonspiel de curling en 1946. Ce bonspiel avait pour but de permettre au personnel des divisions Belgo, Laurentide et Wayagamack de développer un esprit de camaraderie tout en s'amusant. Environ 18 équipes ont joué dans les clubs Laurentide et Shawinigan Est. Ce bonspiel se jouait du vendredi au samedi soir. Avec le temps, il a beaucoup évolué. En 1959, 32 équipes provenant des divisions Laurentide, Belgo, Wayagamack, Port-Alfred, bureaux de Grand-Mère et Montréal. Le bonspiel jouait au Curling Grand-Mère, Shawinigan et Shawinigan-Est. Chacune des équipes jouaient trois parties sur deux jours (vendredi et samedi) et le souper du samedi soir pour 8\$ par équipe. Avec le temps, l'organisation de ce bonspiel était confiée aux divisions de la vallée (Belgo, Laurentide, Port-Alfred et Wayagamack). Graduellement le nombre a augmenté au fil des éditions et d'autres divisions se joignaient à la compétition suite à plusieurs fusions. Entre les années 1982 et 1990, certaines éditions ont attiré un peu plus de 60 équipes. Suite aux fermetures des clubs de curling Légion et Shawinigan-Sud, le bonspiel s'est tenu à quelques occasions aux Deux-Glaces de St-Louis de France. Une édition s'est tenue au Mont-Royal Curling Club organisé par le bureau chef de Montréal. Un fait cocasse de cet édition le vendredi soir vers 19h00, le bar du club a dû fermer par manque de bières. Cela n'est jamais survenu dans notre région. La 57e édition se tenait à Alma du 28 au 30 mars 2002 avec plus de 48 équipes (A, B, C) sur deux jours et demi. Malheureusement, suite à une décision de la compagnie se fut la dernière édition. Plusieurs membres actifs de notre club ont participé et remporté les honneurs. Tous les participants vous diront que le plaisir et la camaraderie étaient toujours au rendez-vous dans une saine compétition.

Merci à **Pier Racine** qui nous partage ses souvenirs..

Curling : savez-vous que... ?

En plein essor

En 2014, le club accueille le championnat provincial junior, puis le championnat féminin senior et l'année suivante, le championnat provincial mixte.

Un premier honneur jaillit sur le club alors que Curling-Québec lui décerne le titre de club par excellence pour la saison 2014-2015.

Une première amélioration prend forme au club dès 2015 en agrandissant les vitrines (section du bas) pour permettre une meilleure vision à partir de la grande salle. Le club investit dans de nouvelles machines pour les glaces, des téléviseurs pour les spectateurs et des écrans sur les glaces pour aider

les capitaines à prendre leurs décisions. On offre aussi aux membres de se procurer un manteau aux couleurs du club. Puis on innove avec la télédiffusion en direct de nos parties via You Tube. En 2015 on accueille la finale provinciale du tournoi des postiers. Notons que la cotisation est fixée à 350\$ pour tous les membres.

En 2016, il organise le championnat provincial des maîtres masculin puis le tournoi annuel de curling de la FADOQ Mauricie en novembre. Devant le succès remporté, l'idée germe de présenter le championnat canadien junior. En août 2016 le club se voit attribuer ce championnat qui se déroulera du 13 au 21 janvier 2018 sous

la présidence d'Alain Boucher.



Alain Boucher, président du Championnat et Jean-François Morand, vice-président.
(Photo L'Hebdo du St-Maurice - René Vallancourt)

2017 voit le réaménagement du bar avec un nouveau réfrigérateur plus esthétique.

Une nouvelle orientation fait jour avec l'organisation en 2017 d'un tournoi provincial en fauteuils roulants.

L'année suivante, on voit l'apparition d'écrans à chaque bout des glaces et une diffusion des parties sur le web.